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PRo\TNCIA DI EN,NA

ESTRATTO DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMLIIIALE
OGGETTO' Bilancio di p.evisione ese.cizio finanzia''io anno 2or1. Bifancio pfuriennale

2071"/201�3. Reìazione previsionale e prograrùnatica 2O1l_2O13. VaÌiazioni.

I armo duemilaundici addj undici del mese di oLtob.e alle ore!a'37 e seguenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunanze consiliari, a seguito di
invito diramato dal Presidente del consigrio, a mente de 'arl 20 d,e\a L.î. .192. srr Fl ...,,,r,
determinazione n richiesta det sindaco f] domanda motiyata di un quinto a"i corrrigii.ri in'"u;.u,
si è riunito il Consiglio Comunale in seduragrfli!úkdi./urgente 6i p"""".""t""" i" @'""ffillitl"-ioo",

nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri:

N,
Ord. CONSJGLIERI p a

N.
Oîd. CONSIGLIERI p a

l )
2)
3)
4)

6)
T)
8)
e)
10)

FARINELI-A Andrea
BONELLI Luigi Salyatore
BRItNO labrizío
MIfiJZZO Aatonino
GIACOBBE Filippo
CASTELLO GiuseppeMario
SCAFFIDI Aagela
SCAWZZO Domenico
SPALLETTA Filippo I
TUMMINARO Aldo I

x
x

x

x
X

x

x

x

1 1 )
12)
13)
14)
15)
16)
r7)
18)
1e)
20)

UGLL\ROLO Ignazio
DELUCA Francesco
MARANO Salvatorc
ONESTA Carmelo
VEGA Salyatore
LIANDRO Sebastia.no
CACCIATO Salvatore
RANDAZZO Awelio
PAGANA Alessardru
SABELLA Artorúm x

X

x
x
X
x

X
x

x

x

con la partecipazione del Segetario Generale
assume la Presídenza il Sig. BONELLI dott. Luigi

SÎIVALA dotl.ssa Vincenza

il quale riconosciuta tegale l'aduarza, intzia la tratîazíorre dell,arsomento di cui all'oggetto, iscritto
al Nr. 15 dell'ordine del giorno.
Partecipano inoltle il Sindaco Sig. , e gli
assessori Sigg. liluREr e CATANTA s.

Ai sensi dell'axt. 184 ultimo oomma dell'Ord_ EE.LL.
IANDAZZO - SABELLA E BRUNO.

persone
dei consiglieri

vengono scelti tre sonfatori nelle



Il Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trallazioíe del punto 15)
all'ordine del giomo riguardante le variazioni da apportare al bilancio per l'esercizio
finanziario anno 2011 e bilancio pluriennale 2011/2013, proposte dai dirigenti del I',
[II', n, NIVo, Vo e VI" Settore, ed invita I'assessore Lizzo a relazionare in medto a.lla
proposta di variazione.

L'assessore Lizzo relaziona il merito alla proposta di variazione sottoposta
all'approvazione del Consiglio Comunale, ricordando che l'Amministrazione ha
cercato di garantire i servizi essenziali per i cittadini. Questi sono la refezione
scolastica, il trasporto aluru.ri e la messa in sicurezza della mensa e del Palazzo di
giustizia. La variazione che si propone è molto semplice. Si registra una maggiore
entrata di 5 1.000,00 euro che assieme ad altre variazioni in entrata vengono destinate
principalmente alla refezione e al trasporto alund. Illustra quindi nel dettaglio la
variazione frnalizzata a garantire quelli che sono i servizi esserzia.li cercando di non
sforare il patto di stabilita, che incombe sempre su di noi.

Durante l'ìntervento dell'assessore Lizzo, si allonlana il cons. Scaffidi (14).

Il Sindaco interviene specificando che, in merito al contributo che si sta chiedendo
agli utenti per il hasporto alunni, è giusto che si sappia che il contributo copre solo il
10% del costo. La finalità è quella di far capire ai cittadini che nulla è più gratuito.

Rientra il cons. Liandro (15).

Continua l'intervento del Sindaco il quale ritiene che è necessario che si entri
nell'ottica che probabilmente negli annì i servizi vanno sempre più a gravare sui
cittadini. Se noi quest'anno non avessimo accertato i 5.000,00 euro relativi al
contributo dei cittadini non saremmo riusciti a garant e il servizio: infatti, questi
assieme agli altri ci hanno permesso di attivare il servizio. per la refezione scolastica
ci si augura di mantenere lo stesso costo di comparlecipazione dell,aruro scorso.

Si apre il dibattito fra i consiglieri.

Il cons. Giacobbe ricorda che aveva preannunciato il suo parere. Non si possono
tattarc argomenti che non possono essere trattati. Oggi ha potuto constatare che il
fascicolo alle ore 13.30 circa era lr:oto per cui il prmto non può essere hattato. Non è
questione di sottigliezza, ma un minimo di considerazione per i consiglieri per avere
almeno contezza di quello che si va a votare. Non è problema di forma ma di
sostanza. Per lui il punto non si può trattare. Chiede che pìrtanto il punto non venga
trattato perché alle 13.30 il fascicolo non era completo.

Il Presidente ricorda che il rispetto di regole non può .imbrigliare atti nell,interesse
della città quale il servizio di refezione e il haspodó alunni. Si si r.uole approfondire



. .
possiamo fare una breve sospensione. Non ha alcun interesse a che il punto vengaúaftato stasera o domani ma ritiene si debba andare avanti ne''int".ess" di" a "ittÀ,;r?-

Il Sindaco è d'accordo con quanto detto dal presidente. Nella forma ha ragione ilconsigliere, però deve dire che I'Uîficio di ragioneria ha lavorato ala".em"nte " se èpervenuta la proposta alle ore 14.00 senz,altrJè ..,"""rro p"r"lÉ c,è stato un lavorocomplesso per far partire il servizío. per far partire il rz pios"iÀo venturo il servizio
î:Tf::i:l: r.m giomo è prezioso perché deve farsi succéssivamente la variazione diPEG, l'affidamento alla ditta e quant'altro necessario utt,u.,-uio p", if prossimo lunedì.

Il cons. Maiuzzo invita il cons. Giacobbe a valutare l,opportunità e la necessità diquesta variazione per far partire la refezione. proporrebbe'una sospensione di qualche
mmuto.

Il Presidente ricorda che la proposta di variazione è scama è di facile intellieenza.

Il cons. Sabella propone ma sospensione di cinque minuti.

Il cons. Giacobbe evid,eruia che si arriva a questi cavilli burocratici per il dictat diquesta Amministrazione. Non è possibile continuare in questi termini quando si faappello.alla sensibilità, voterà contro la sospensione. Là sua decisione è ferma errremovtblte e al rLentro abbandonerà l.aula.

Il Presidente indice la votazione e pone ai voti la proposta di sospensione lavoriconsiliari formulata dai consiglieri Maiuzzo e Sabella.

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta, si è ar,.uto ir seguente risultatoaccertata dalla Presidenza con I ,assistenza_ degli scruiatori già nominàti: Consiglieri
{::j11 :./"9:,i 

Nr..15 - Voti favorevoli Nr. tZ _ Voti óorrt u., Nr. 3 (Castello _
r ummmaro e Utacobbe).

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMI_NALE a maggioranza divoti,. approva 1a superiore proposta di sospensione lavori consiliuri formulata daiconsiglieri Maiuzzo e Sabella

La seduta viene sospesa alle ore Z1.lg.

Alla ripresa dei lavori alle ore 2lJ8 risultano presenti all,appello i consiglieri Sigg.:Farinella - Bonelli - Maiuzzo - Giacobbe _ dpalletta _ M;;un;_ Onesta - Vega _
Randazzo e sabella (10). Assenti: Bruno - castello - scaffidi - Scavuzzo -
Tumminaro - Ugliarolo - De Luca - Liandro _ Cacciato " fug*u (t O;.

Assume la Presidenza il dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVAIA.



Partecipano il Sindaco e gli assessori Sigg.: Composto, Mtsrè, Lizzo, Catania e
Potenza.

Il Presidente, constatato che non si è raggiunto il numero legale per deliberare, a
norma dell'art. 30 della L.r. 9/86 e s.m. e i., rinvia la seduta al giomo successivo alla
medesima ora, con il medesimo ordine del giomo, senza ulteriore awiso di
convocazione agli assenti.

Il giomo 11.10.2011 alle ore 18,37 si è riunito il Consiglio Comunale in seduta di
prosecuzlone.

Assume la Presidenza il dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alle ore 18.37 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Bonelli - Bruno -

Giacobbe - Castello - Scaffidi - Spalletta - Tumminaro - Marano - Vega - Liandro -

Cacciato - Randazzo e Sabella (13). Assenti: Farinella - Maruzm - Scavuzzo -

Ugliarolo - De Luca - Onesta e Pagana (7).

Partecipano gli assessori Sigg: Murè e Catania.

I1 Presidente constatato che si è raggiunlo il numero legale per deliberare in seduta di
prosecuzione, dichiara aperta la seduta.

Vengono nominati scmtatori i consiglieri Sigg: Randazzo, Sabella e Bruno.

Il Presidente rammenta che ne1la scorsa seduta di ieri sera è venuto meno il numero
legale alla ripresa dei lavori dopo la sospensione nel corso della trattazione del punto
15) all'ordine del giomo relativo a1le variazioni da apportare al bilancio per
l'esercizio ftnanziaio arno 2011 ed al bilancio pludemale 201 l/2013. Apre quindi il
dibattíto.

I1 cons. Castello vuole conoscete a cosa sono finalizzafi i 20.000,00 euro previsti per
contributi.

L'assessore Catania risponde che non si tratta di effettiva variazione ma di

spostamento delle somme previste nel bilancio per I'Expò da prestazione di servizi a

conhibuti.

Il cons. Castello chiede fino a quando sono sufficienti le somme previste nella

variazione per la refezione scolastica e il trasporto alunni.

Entra I'assessore Lizzo.
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I1 dr. Leonardi risponde che per il trasporto alunni non viene assicurato il mese di
dicembre, mentre per la refezione scolastica dowebbero essere sufficienti fino alla
fine dell'amo.

Il cons. Castello propone quindi il seguente emendamento:
-  € 20.000,00 Ti t .  I  F.  1 S.8 int .5
+€20.000,00 Tit. I F.4 S.5 int.3 (trasporto e refezione scolasrica)

Quanto sopra al fine di gararrtire detti servizi fino alla fine dell'anno. All'intemo i
suddetti € 20.000,00 a:.rdrebbero destinati € 10.000,00 per il irasporto scolastico ed
€ 10.000.00 per la refezione scolastica.

ll Presidente invita il dr. Leonardi ad esprimere parere tecnico ed il dr Li Calzi ad
esprimere quello contabile sulla proposta di emendamento fonnulata dal cons.
Castello.

Il dr. Leonardi esprime parere tecnico sfavorevole per le stesse motivazioni espresse
nel parere sfavorevole reso sulla proposta.

Il dr. Li Calzi, dirigente del settore finanziario, esprime parere contabile favorevole
così come nella proposta.

Il cons. Sabella preamuncia il suo voto contrario all'emendamento perché il dr.
Leonardi ha detto che il trasporto viene gat:antito un paio di mesi e quindi andiamo a
Natale e per la refezione i fondi sono sufficienti fino alla fine dell'amo.

Il cons. Giacobbe preanmrncia il voto favorevole perché 10 spirito dell'emendamento
va nella direzione di assicurare il trasporto e la refezione, che I'Amministrazione
ritiene prioritari e fondamento di questa variazione. Con il pagamento del tiket vrene
incamerata ura somma e se non parte la refezione non entra. L'emendamento vuole
assicurare che i 20.000,00 Euro destinati a contributi ad associazioni vadano invece
destinati a refezione e trasporto, frore all'occhiello di questa Amministrazione.
Ritiene valido l'emendamento proposto dal cons. Castello che va votato anche con il
parere sfavorevole del Dirigente.

ll Presidente pone quindi ai voti la proposta di emendamento presentato dal cons.
Castello.

Procedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta, si è ar.'r-rto il seguente risultato
accertata dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri
Presenti e Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr. 5 - Voti Contrari Nr. 8 (Bonelli -
Randazzo - Sabella - Liandro - Cacciato - Marano - Vega e Spalletta).



In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMLTNAfE a maggioranza di
voti respinge il superiore emendamento formulato dal cons. Castello.

Il Presidente invita a votare la proposta dell'Amministrazione disattendendo i pareri
contrari dei dirigenti perché varino oltre il parere tecnico loro richiesto.

L'assessore Lizzo, intervenuto nel dibattito, ricorda che il 5 ottobre è stato preso atto
dell'equilibrio di gestione per cui si ritiene che a tale data era rispettato il patto di
stabilità. A suo ar.ryiso il parere del dirigente travalica il suo compito trarine che il
singolo settore abbia monitorato il patto di stabilità. Oggi non si può dire che non si
rispetta il patto di stabilità, circostanza che può essere verificata solo il 31 dicembre.
Per i fondi dei parcometri ricorda che sono liberi e non vincolati. I pareri vanno
disattesi perché parliamo di servizi essenziali alla città, alla messa in sicurezza della
cucina di S. Elena, del Palazzo di Giustizia da cui cadono lastre di marmo. Non è
futilità il trasporto alunni, la refezione tanto meno l'Expò che è stato visitato da
migliaia di persone.

I1 Presidente nel dettaglio confuta il parere del dr. Leonardi sulla mensa che va oltre
l'argomento relativo alle variazioni di bilancio. Si entra inoltre in scelte politiche che
competono all'organo politico e non ai dirigenti. Il parere della dott.ssa Leanza, di cui
dà lethrra, è un parere tecnico: dallo stesso si rileva che tagliando fondi dal suo
servizio viene meno I'efficienza del Corpo di Polizia Municipale e in ogni caso le
somme potevano serwire a contenete il patto di stabilità.

Interviene nuovamente I'assessore Lizzo, che ritiene che non possono definirsi
voluttuarie, le spese per la refezione scolastica, il traspoÍo alunni e la messa in
sissrezza. In virtÌr di questo non è un mago che può dire che al 31 dicembre non si
sfora il patto di stabilità. Tutto è possibile tranne che ritenere che l'Amministrazione
porli variazioni voluttuarie.

Il Presidente dà lettura de1 parere favorevole contabile nel quale si rileva l'esigenza
del contenimento della spesa per facilitare il raggiungimento dell'obiettivo del patto
di stabilità.

Si allontana il cons. Scaffidi (12).

Intewiene il dr. Li Calzi, dirigente del settore finanziario, il quale ricorda che in sede
di approvazione del bilancio di previsione 2011 ebbe a dire che c'eta una situazione

di criticità per il rispetto del patto di stabilità. Era stato creato un fondo con circa

373.000,00 euro per contenere il patto, somma che però non si è riusciti a mantenere
al fìne di chiudere il bilancio garantendo i serwizi indispensabili. Questo fondo è

alimentato dalle entrate proprie dell'Ente e non ha corispondenza di movimentazione

e quindi fa lievitare I'entrata a benefrcio del patto generando una economia di spesa

con una alimentazione dell'avanzo di amministrazione. Questo fondo in atto risulta
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costituito con una cifra intomo a 40/50.000,00 euro e come ufficio finanziario non
può che evidenziare questo fatto contabile affinché il Consiglio ne abbia cottezza e
valuti le proprie scelte. Da tecnico dice che non sa se riusciremo in questi 213 mesi a
contenere e garantire il rispetto del patto di stabilita. E' il Consiglio che deve operare
le proprie scelte in modo consapevole. In questa direzione andavano i pareri resi.

Durante l'intervento del dr Li Calzi, si allontana il Presidente (1i) ed assume la
presidenza il cons. anziano Bruno.

Il cons. Giacobbe esprime il suo voto negativo sulla proposta già dichiarato nel
dibattito sull'emendamento proposto dal cons. Castello. Secondo lui i dirigenti non
possono essere mortificati per l'esercizio del loro dovere e lavoro, ricorda che in altre
occasioni si passa agli estremi gli elogi anche eccessivi agli stessi dirigenti. Può(r(ioaslorl sr passa agrr esueml con gn elogl arcne eccesslvl agn srcss1 olfigentl. ruo
concordare che la refezione non è un bene voluth.rario ma se si va un pò in giro gli
farà vedere quanti intelenti urgenti sarebbero necessari nel paese. Il problema di
questa Amministrazione è che ogni emergenza viene individuata come priorità.
Ricorda che tali servizi da questa Amministrazione sono stati garantiti con debiti
fuori bilancio: anche loro avrebbero potuto farlo. Egli vota no a questa variazione ma
i consiglieri che voteranno questa proposta si assumono una responsabilità e se è stata
trasmessa al Presidente lxla lettera sul monitoraggio del patto di stabilita doveva dallo
stesso anche essere comunicata all'intero Consiglio Comunale.

Il cons. Maiuzzo ritiene oggettive le esigenze dell'Amministrazione, che interessano
servizi della città. Le ristrcttezze non sa se consentiramo che nel futuro vengano
gaxantiti questi servizi. Ci dobbiamo preparate ad affrontare r.m periodo non florido
per i servizi ai cittadini. Gli sembra che qualche dirigente nel parere abbia travalicato
il proprio compito e gLi sa di opposizione.

Rientra il Presidente (12) che riassume 1a Presidenza.

Il Presidente invita a votare la proposta disattendendo i pareri contrari per le
motivazioni esposte dalla Presidenza e dall'assess ore Lizzo.

Procedutosi alla relativa votazione, per alzata e seduta, si è ar..uto il seguente risultato
accerlato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri
Presenti e Votanti Nr. 12 - Voti Favorevoli Nr. 8 - Voti contrari Nr. 4 fGiacobbe.
Bruno, Tumminaro e Castello).

In dipendenza dei suoeriori risultati

IL CONSIGLIO COMI]NALE

VISTA la proposta di deliberazione dei dirigenti del I', II", III', IV', V' e VI'
Settore, avente per oggetto: "Bilancio di previsione esercizio ftnanziano artno 2011.
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Bilancio plnriennale 20Il/2013. Relazione Previsionale e Programmatica 20lI-2013.
Variazioni";

\4STI i pareri tecnici sfavorevoli espressi dai dfuigenti del l', IV' e YIo settore per le
motivazioni in essi esplicitate ed i pareri tecnici favorevoli dei dirigenti del II", III' e
V" Settore, resi ai sensi dell'art. 53 comma I L.142/90 recepita con L.r. Nr. 48/91,
come modificata dalla L.r. 30/2000, allegati a fat parte integrante del presente
provvedimento;

VISTO il parere contabile favorevole, reso ai sensi dell'at. 53, 1o comma, della
L.I42190, recepita con L.r. 48191, come modificata dalla L.r' 30/2000, allegato a far
paÍe integmnte del presente prowedimento, e le considerMioni nello stesso esplicitate;

VISTO il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti, reso in data
10.10.20i1, giusta nota in pari data prot. Nr. 167lRC prot. al Nr' 28863;

\{ISTO il parere sfavorevole formulato dalla II^ Commissione Consiliare permanente
in data 10.10.2011, giusta verbale nr. 17;

UDITI gli interventi del Presidente, dei consiglieri e dell' ass. Lizzo;

RITENUTO dover approvare la superiore proposta, disattendendo i pareri
sfavorevoli dei dirigenti del l', IV'e \alo settore per le motivazioni esposte dalla
Presidenza e dall'assessore Lizzo,

VISTO I'Ord. EE.LL. Reg. Sìciliana e successive modificazioni ed integrazioni;

A MAGGIORANZA DI VOTI' come sopra dportati

D E L I B E R A

di approvare, per le motivazioni esposte in premessa, la proposta dei Dirigenti del I',

n',lif', fv', v' e VI' Settore, avente per oggetto: "Bilancio di previsione esercizio

finanziario anno 2011. Bilancio pluriennale 201112013. Relazione Previsionale e

Programmatica 201'1-2013. Variazioni", allegata a far parte integrante deì presente
prorvedimento unitamente ai prospetti ",A" e "B";

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, al fine di

prolwedere agli atti consequenzialì.

11 CONSIGLIO COMLNALE con sepaxata votazione, espressa per alzata e seduta,

acceúata dalla Presidenza con l,assistenza degli scrutatori già nominati: consiglieri

Presenti e Votanti Nr. 12 - Voti Favorevoli Nr. 8 - Voti contrari Nr' 4 (Giacobbe,

Bruno, Tumminaro e Castello) a maggioranza di voti dichiara l'atto immediatamente

esecutivo, per le motivazioni espresse dal Presidente.

E
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Proposta di Deliberazione

Oggetto: Bilanciodi Previsione esercizio finanziario anno 2011. Bilancio pluriennale
201 1 12013. Relazione Previsionale e Programmatica 2O11-2013. Va"jazioni.

I DIRIGENTI

Vista la deliberazione del Consiglio Comunale n. 51 det'l3tj7l2OO9, dichiarata
immediatamente esecutiva, con la quale è stato approvato il Bilancio di previsione per
l'anno 201 1 , la relazione previsionale e programmatica 201112013 e ìl Bilancio plurìennale
per il triennio 2011l2013:

Vista la deliberazlone della ciunta Municipale n. 189 det 20107t2011 dichiarata
immediatamente esecutiva, con la quale è stalo approvato il P.E.G. (Piano Esecutivo di
Gestione) per l'esercizio Ínanziario 2011.

Rilevate le esigenze di procedere ad apposita variazione delle postazioni del Bilancio,
secondo le risultanze contabili riportate nell'allegato prospetto contabile (AIlegato'4" per
l'esercizio in corso e allegato "8" per il Bilancio Pluriennale), al fine di adeguare le
previsioni di Bilancio alle esigenze reali di spesa per I'Ente e per il perseguimento dei
risultati secondo gli obiettivi fissati dall'Amministrazione;

Dato atto che con la proposta di variazione non vengono alterati gli equilibri di bilancio per
l'esercizio in corso, aisensi dell 'art. 'f93 del D.Lgs. 26712000;

Ritenuto dover procedere alle richiamate variazioni;

Visto lo Statuto Comunale approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 83 del
l7l09/2003 esecutiva;

Visto l 'art. 16 del Regolamento di contabilità, approvato con delibera del Consiglio
Comunale n.41 - 56 e 88 del 1997 esecutiva;

Visto l 'Ord. EE.LL. Regione Siciliana e successive modifiche ed integrazioni;

PROPONGONO

Di approvare, le variazioni da apportare al Bilancio per I'esercizìo finanziario anno 20'11,
con le risultanze come da prospetto allegato ( A ), parte integrante del presente atto;

Di approvare, le variazioni da apportare al Bilancio Pluriennale per I'esercizio finanziario
anno 2012 e 2013, con le risultanze come da prospetto allegato ( B ), parte integrante del
presente atto,

Di dare atto che la sopra menzionata variazione non modifica I'equilibrio del Bilancio di
previsione per I'esercizio in corso e del Bilancio Pluriennale, ai sensi dell 'art.193 del D.Lgs.
267 t20001



Di dichiarare il presente prowedimento
adempimenti consequenziali;

Nicosia, '10/10/2011

Dirigente Inc.to del 1'Settore

Dirigente del 2" Settore

Dirigente Inc.to del 3' Settore

Dirigente del 4' Settore

Dirigente Inc.to del 5" Settore

Dirigente del 6" Settore

immediatamente esecutivo. onde Drovvedere aoli

Dott. Leonardi Giovanni

Dott. Li Calzi Giovanni

Dott.ssa Cifalà Salvina

Dott. Leonardi Giovanni

lng. Testa Antonino

Dott.ssa Leanza l\/. Grazia
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COMLINE DI NICOSIA

Allegato alla Deliberazione:

di c. c. n. .? y' det /.t - /O-èA 4

Proposta di deliberazione relativa a:

Bilancio di Previsione per I'esercizio finanziario anno 2O1l, Bilancio pluriennale
2O'1112013. Refazione Previsionale e Programmalica 20,l,ll2O13.Vafiazion|'

P A R E R I

Ai sensi dell 'a.t. 49 del D. Lgs.. 267100 e aft.12 delta L.r. n. 30/00.

Parere in ordine alla regolarità tecnica

1' Settore Dir. Itrc. Sfavorevole tenuto conto le somme
utilizzale al fine del rispetto del Patto di Stabilita intemo.

stomare

30 Settore Dir.Inc.

4' Settore Sfavorevole in quanto tattasi di spesa non obbligato a ( la refezione è un servizio a
domanda individuale e i contdbuti ad Associazioni non sono spese obbligatorie per legge, ma
discrezionali ) che andrà ad influire negativamente per il rispetto del Patto di Slabilità int€mo.
Altresì, si conferma parere Sfavoreyole per I'attivazione del servizio di refezione scolastica, sin
tanto ché:

' non siano spettate le norme sulla messa in sicúezza delle cucine per il serwizio in causa;
' non siano rilasciate tutte Ie autorizzazioni sanitarie obbligatorie per legge;
' non sia stata approvata dall'ASP la tabella dietetica per il 201 I e 2012.

Parerc sfavorevole per la previsione di spesa per l'affidamento in appalto del servizio trasporto
alurni tenuto conto che l'Ente avrebbe potuto risparmiare oltre € 10.000,00 colcedendo il



contdbuto previsto per legge agli aventi diritlo e così cont buire aluÈ contrazione della spesa per
il dspetto del Patto di Stabilità.

60 Settore Sfavorevole atteso che la riduzione delle previsioni di spesa per fondi già assegnati
al 6" Settore pregiudica l'efficienza del servizio di PM e non vi fia l'altro, utilizzata con
prioriu per il contenjmento generale della spesa finalizzata aJ {spetto del PaU,o rdi Stabilità
mtemo.

P A R E R E
DI REGOLARITA' CONTABILE

Parere in ordine alla regola tà contabile: Favorevole permanendo l'equilibrio di

bilancio per I'esercizio in corso ed il Bilancio Pluriennale, pur rilevando l'esigenza del

contenimento della spesa per facilitare il raggiungimento dell 'obiettivo del rispetto del

Patto di Stabilità interno.

Nicosia, lì 1O1101201'l

L

l l  Dirige
i Calzi Dott-

Parere n, 124 111



Il presente verbale viene ielto, approvato e sottoscdllo.

iL PR.ESIDENTE

/.. bo*Ècc1fto

IL CONSIGLIERE ANZLANO IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO D] PIJBBLICAZIONE

Sul1a relazione del Messo Comunale, certifico che

affissione all'Albo Pretorio del Co

successivo alla data di emissionejlellídeiiberazìone e per la dt gg

opposrzione è stata presen questa Seg€teria

IL MESSO

stata pubblicata per

, giomo fèstivo

fto

Estatto confome ali'originale da servire

IL SEGRETARÍO GENERATE

15 consecutivi, e che nessunal

I

Ut Cua: ur^-+

Ntcosia, ./ /, -lA -? ót 14

it co.RE.co. di
del

IL SOTTOSCRITTO SEGRETARIO
CIIE la presente deliberazione:

è divenuta esecutiva il

GENERAI,E CERTTFICA

non essendo soggetfa a controllo e essendo
pervenuta richiesla di controllo ai sensi dell,art.4 comma 2. de1taL.r.23/97:

è divenuta esecutiva non avendo il co.RE.co. di ENNAPATERMo dscontrato vizi di legittimità
(aît.18, conrma 6") Dec. n. prot. n. del

non risulta richiesto:

ENNAfALERMO ha restituito la delibera con Dec. n. Prot. n.
in quanto noll soggetta a contlollo tenuto conto che lo stesso]

I
IL SEGRETARIO GENERAIE

-f to

4 " .
ílo (9'- \-w-

" II. sEGRt

La presente è stala dichiarata immediatamente esecutiva ai sers i dell, al'. 12/16 dellaL.r. 44/91.

IL SEGRETARIO GENERA],E

Lt, / -(e-&Ll


